

Ausschussmitglied Radermacher:

Die Kreisstraße K 53 ist nach längerer Bauzeit nunmehr fertig saniert worden. In der Lüftelberger Straße ist im Bereich der AVEX-Tankstelle eine seltsame Welle im Straßenbelag entstanden. Wird das so bleiben oder überarbeitet die beauftragte Firma das noch mal?

Antwort der Verwaltung:

Die Verwaltung hat bereits bei der zuständigen Straßenbauverwaltung im Rhein-Sieg-Kreis nachgefragt, wann die Mängel behoben werden. Wir haben noch keine Rückmeldung erhalten, ob und wann die erforderlichen Nachbesserungsarbeiten erledigt werden.